
一般質問～市政を問う～

日比野駅の安全対策の
検討は

　角田　龍仁議員

商
業
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設
等
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商
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を

▲名鉄日比野駅

令
和
元
年
に
、地
元
7

地
区
総
代
よ
り
出
さ
れ
た
要

望
は
、ど
の
様
に
進
ん
で
い

る
の
か
。

同
年
度
に
名
古
屋
鉄
道

株
式
会
社
に
伝
え
た
。鉄
道

事
業
者
及
び
市
が
具
体
的

な
整
備
計
画
を
持
ち
、協
力

し
て
進
め
る
べ
き
事
業
で
あ

る
と
鉄
道
事
業
者
か
ら
意
見

が
あ
っ
た
。

日
比
野
駅
の
乗
降
客
数

は
徐
々
に
増
え
て
き
て
お

り
、令
和
7
年
4
月
か
ら
津

島
高
校
の
中
学
部
が
創
設
さ

れ
、ま
た
増
え
る
事
が
想
定

さ
れ
る
が
、安
全
対
策
を
検

討
し
な
い
の
か
。

要
望
を
伝
え
る
だ
け
で

な
く
、具
体
的
に
ど
の
よ
う

な
駅
の
安
全
対
策
が
実
施
で

き
る
の
か
、名
古
屋
鉄
道
株

式
会
社
と
協
議
を
開
始
し

た
。

協
議
の
進
歩
状
況
、安

全
対
策
強
化
の
実
施
見
込
み

は
。

今
年
度
は
、こ
れ
ま
で

3
回
協
議
を
行
っ
た
。ホ
ー

ム
の
拡
幅
や
待
機
場
所
の
確

保
、踏
切
の
拡
幅
な
ど
は
、膨

大
な
事
業
費
、時
間
を
要
す

る
事
が
見
込
ま
れ
、鉄
道
事

業
者
及
び
市
に
具
体
的
な
整

備
計
画
が
無
い
中
、進
め
る

の
は
困
難
で
あ
る
が
、駅

ホ
ー
ム
の
安
全
対
策
強
化
と

し
て
非
常
停
止
ボ
タ
ン
を
設

置
す
る
こ
と
に
つ
い
て
は
前

向
き
に
検
討
す
る
と
の
意
向

を
確
認
し
て
い
る
。

今
後
、日
比
野
駅
に
駅

前
広
場
の
都
市
計
画
決
定
を

し
て
い
く
方
向
性
は
。

現
在
、駅
前
広
場
を
都

市
計
画
決
定
し
、事
業
と
し

て
整
備
し
て
い
く
計
画
は
な

い
。

投
票
所
を
商
業
施
設
や

駅
な
ど
、市
民
が
利
用
し
や

す
い
と
こ
ろ
へ
設
置
す
る
考

え
は
。本

市
の
商
業
施
設
等
へ

の
期
日
前
投
票
所
の
設
置
に

つ
い
て
は
、投
票
管
理
者
や

立
会
人
の
確
保
、職
員
の
体

制
、管
理
執
行
上
の
問
題
な

ど
か
ら
、現
時
点
に
お
い
て

そ
の
考
え
は
な
い
。

仮
に
期
日
前
投
票
所
を

商
業
施
設
な
ど
に
2
日
間
2

会
場
で
設
置
し
た
場
合
の
経

費
は
、ど
の
程
度
か
か
る
の

か
。

仮
に
商
業
施
設
に
2
日

間
期
日
前
投
票
所
を
開
設

し
た
場
合
、概
算
で
人
件
費

及
び
シ
ス
テ
ム
環
境
構
築
費

を
合
わ
せ
る
と
、約
2
8
0

万
円
と
な
り
、2
会
場
設
置

と
な
る
と
、約
5
6
0
万
円

の
費
用
が
想
定
さ
れ
る
。

名古屋鉄道株式会社と協議を開始した
産業建設部長
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